
 
 

Fraktion "Bündnis 90/Die Grünen" 
im Rat der Stadt Bornheim 
Rathaus, 53332 Bornheim 
www.gruene-bornheim.de 
 

 
 
An den Vorsitzenden des Umweltausschusses     Bornheim, 21.12.2014 
Herrn Dr. Arnd J. Kuhn 
Rathaus 
53332 Bornheim 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Dr. Kuhn, 
nehmen Sie bitte die nachfolgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des 
Umweltausschusses. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

gez. Manfred Quadt-Herte   

für die  Fraktion  „Bündnis90/Die Grünen“ 

 

 

Betrifft: Wie geht es weiter nach ILEK? 

Wie aus der aktuellen Presse zur erfahren ist läuft das interkommunale Projekt „Integriertes länd-
liches Entwicklungskonzept“ (ILEK) der linksrheinischen Kommunen im Rhein-Sieg-Kreis nun 
nach 8 Jahren erfolgreiches Arbeiten insbesondere zur Förderungen und Beratung von Erneuer-
baren Energien, Energieeffizienz und -einsparung aus.  
 

Anfragen: 

- Welche Bilanz zieht die Stadt Bornheim für dieses Projekt? 

- Wie sehen die bisherigen konkreten Planungen aus diese Arbeiten fortzuführen? 

- Welche Strukturen sollen dazu künftig etabliert werden? 

- Wie werden die bisherigen Akteure mit ihrem Fachwissen und Erfahrungen weiter eingebunden? 
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